



Liderazgo, compromiso y cambio

D. Francisco Pardo Piquera
DGP

Madrid, 18 de marzo de 2020

Me dirijo a usted para plantearle la situación profesional de un Facultativo con 36 años de experiencia en la Corporación y que, de una manera injusta a nuestro juicio, ha sido apartado de su puesto de trabajo. Me refiero a D. José Antonio Nieto González, hasta la fecha jefe del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales de la Unidad de Prevención de Riesgos Laborales y Acción Social.

El cese de este especialista, cuya acreditada trayectoria como médico en nuestra Corporación suscita unánime consenso, se ha producido en el peor de los momentos. España hace frente a una crisis de salud pública inédita por la propagación del coronavirus y la Policía Nacional asume, en medio de un estado de alarma, una función clave en la vigilancia de los espacios públicos y en la interacción con ciudadanos potenciales portadores del virus. Ese riesgo de nuestros compañeros no puede llevar a la DGP a prescindir del mayor especialista en riesgos laborales y medicina del trabajo en un momento crítico y con unos riesgos para los policías que exigen disponer de todos los recursos necesarios, profesionales y de protección, para salvaguardar la salud de todos ellos.

El apartar de su puesto de trabajo a este Facultativo resulta no sólo un error sino un acto administrativo de consecuencias muy graves por cuanto se descabeza un servicio clave que, además, tampoco dispone de tutela o dirección superior al haber sido confinado el titular de la Unidad de la que depende por un posible contagio de coronavirus, según diversas informaciones trasladadas a este sindicato. Prescindir de grandes profesionales, de una parte, y dejar al Servicio de Prevención de Riesgos Laborales sin su responsable en mitad de una crisis sanitaria nacional, de otra, es un error que aún puede enmendarse.

Por ello, apelando a la responsabilidad que todo gobernante público debe mantener en un momento como el que vive España ahora mismo, le insto a revocar el cese del Facultativo D. José Antonio Nieto González y asignarle nuevamente a la jefatura del servicio que ostentaba hasta hace escasas fechas para, de esta manera, contribuir a que la salud de los policías nacionales esté en manos del mejor de los profesionales.



Mónica Gracia Sánchez
Secretaria General del SUP